



RILIS
KUNJUNGAN KERJA KOMISI VIII DPR RI KE PROVINSI JAWA TENGAH
PADA RESES MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023-2024
TANGGAL 29 FEBRUARI – 4 MARET 2024

=====

Komisi VIII DPR RI pada Reses Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023-2024 tanggal 29 Februari s.d 29 Maret 2024 melakukan Kunjungan Kerja ke Solo Provinsi Jawa Tengah. Dengan Pimpinan Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI Dr. H. Tb. Ace Hasan Syadzily, M.Si dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI dari berbagai fraksi.

Kunjungan Kerja Reses Komisi VIII DPR RI ke Provinsi Jawa Tengah dimaksudkan untuk memperoleh informasi yang faktual dan menjangkau aspirasi mengenai bidang agama, sosial, kebencanaan, pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak, khususnya berkaitan dengan persiapan penyelenggaraan ibadah haji tahun 2024 di Asrama Haji Donohudan Solo dan penyaluran bantuan sosial di Sentra Terpadu Prof. Dr. Soeharso Solo.

Komisi VIII DPR RI memperoleh informasi dan mengapresiasi akan diterapkannya *fast track* bagi jemaah yang akan diberangkatkan dari Embarkasi Solo (SOC), sehingga jemaah tidak perlu lagi mengantri di imigrasi pada saat kedatangan di Arab Saudi. Komisi VIII DPR RI juga meminta agar kendala teknis yang terkait dengan perekaman *biometric* sebagaimana terjadi pada tahun sebelumnya dapat diatasi dengan mempersiapkan berbagai sarana dan prasarannya. Adapun terkait kebijakan *istitho'ah* kesehatan sebelum pelunasan yang diterapkan pada tahun ini, perlu diprioritaskan kepentingan bagi jemaah dan prosedurnya tidak terlalu memberatkan jemaah.

Selain mengunjungi obyek kunjungan kerja utama, yaitu ke Asrama Haji Donohudan Boyolali, tim kunjungan kerja reses juga melakukan kunjungan ke Sentra Terpadu Prof. Soeharso untuk melihat penyaluran bantuan sosial di sentra tersebut.

Tim kunjungan kerja reses Komisi VIII DPR RI menyampaikan mengenai apresiasinya pada Sentra Terpadu Prof. Soeharso yang telah berperan aktif, khususnya dalam penyaluran bantuan sosial dan juga sebagai pusat rehabilitasi sosial untuk wilayah-wilayah di Jawa Tengah dan daerah lain yang menjadi cakupan kerjanya. Pada kesempatan tersebut, tim kunjungan kerja juga memberikan bantuan Atensi kepada para Penerima Manfaat dan menyaksikan secara langsung penyaluran bantuan sosial di bank-bank keliling.

Solo, 4 Maret 2024

Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Provinsi Jawa Tengah